

"Ich habe mich schon immer für die Unterstützung von Kindern eingesetzt. Umso mehr umso besser, finde ich." (Vienna City Marathon)

[Tweet](#)

Run for Charity: Dory Bacher läuft 42,195 km für die Herzkinder Österreich

Seine sportlichen Ambitionen lagen zunächst beim Fußball und das für viele Jahre. Erst mit ca. 20 Jahren ist Dory Bacher dann zum Marathonlauf gekommen und kultiviert diese Leidenschaft bis heute. „Ich laufe sehr gerne, es gehört zu mir dazu.“, sagt der 24-jährige gebürtige Mittersilller. Mehrere Halbmarathons ist er schon gelaufen und auch zwei ganze Marathons. In Wien feiert er jedoch am 10. April eine Premiere und geht für die Herzkinder Österreichs für ganze 42,195 km an den Start. „Ich habe selber auch eine Foundation für die Unterstützung von Kindern in Südafrika“ und deshalb liegt es für ihn nahe sich über den Weg des Sports zusätzlich auch noch für Kinder einzusetzen. „Mein Interesse für karitative Themen ist schon immer dagewesen, Ich setze mich gerne dafür ein und je mehr desto besser, oder?“, lacht Dory Bacher, der sich beruflich mit der Ausbildung von Kinder- und Jugendcoaches beschäftigt. Je näher das Marathondatum rückt, desto mehr verstärkt und vernetzt er seine Kommunikation für den Herzkinder-Spendenaufruf. Das Spendenziel von 300 Euro ist ein schöner Beitrag und mithilfe von Freunden und Gleichgesinnten kann er auch real werden, davon ist er überzeugt.

Wenn Sie Ihre sportlichen Ambitionen beim Vienna City Marathon ebenfalls mit einer Spende verknüpfen möchten, dann klicken Sie [HIER](#).

Wenn Sie Dory Bacher bei seinem Marathon und Spendenziel anfeuern und motivieren wollen, dann klicken Sie [HIER](#).

Informieren Sie sich im Detail über [Run for Charity beim VCM](#) und setzen Sie ein Zeichen mit dem [VCM Charity Manifest](#).

Im Original hier erschienen: [„Ich habe mich schon immer für die Unterstützung von Kindern eingesetzt. Umso mehr umso besser, finde ich.“](#)

(24.03.2016)



zur Verfügung gestellt für photaq.com

[Herz](#)